

Arlenis Sierra dijo adiós al Giro de Italia Femenino



La Habana, 5 jul (RHC) La ciclista cubana Arlenis Sierra tuvo que decir adiós este domingo al Giro de Italia al sufrir una caída y lesionarse el tobillo izquierdo durante la tercera etapa corrida sobre 135 kilómetros entre las localidades de Casale Monferrato y Ovada en jornada caracterizada por la lluvia.

«Ya se descartó que tenga una fractura, pero está obligada a hacer reposo para observar su evolución y que pueda de dos a cuatro días reiniciar su preparación», declaró a JIT Leandro Marcos, miembro del staff del club A.R.Monex.

«La lluvia y el estado del asfalto provocó varias caídas. En la que ella se vio involucrada fue sobre el kilómetro 70 de carrera, se montó de nuevo en su bicicleta, pero así le era imposible seguir y desde la ambulancia le aconsejaron no continuar para evitar males mayores», agregó.

«Ella se sabe con una responsabilidad grande en los Juegos Olímpicos de Tokio y ya guarda reposo para que pronto esté lista y vuelva a la carretera. Por lo demás se siente bien y con buena disposición de seguir la preparación, lógicamente que no es igual a los kilómetros competitivos que ya estaba acumulando, pero mantiene su empeño de estar lista para la cita en Japón», aseguró Marcos.

Otras corredoras del club A.R. Monex igual cayeron al pavimento, que requirió el retiro de la mexicana Ariadna Gutiérrez, en tanto su compatriota Andrea Ramírez arribó a la meta toda ensangrentada, sin embargo este lunes podrá continuar en el giro, uno de los más importantes de la ruta femenina.

De tal jornada de este equipo solo la española Eider Merino y la rusa Maria Novolodskaya consiguieron terminar en el pelotón principal para ubicarse en la clasificación general individual en los puestos 12 y 25, respectivamente.

Arlenis arrancó desde la primera etapa, corrida por equipos, y en la cual el A.R. Monex finalizó en el lugar 13 entre las 24 escuadras de la élite mundial de ruta que animan el giro.

Este sábado la manzanillera de 28 años de edad logró el escaño 39 en el segundo día de competencia a pesar de desarrollarse en un tramo montañoso con una imponente escalada en los últimos 20 kilómetros de los 100 programados.

La victoria dominical entre tanto correspondió a la neerlandesa Marianne Vos (Team Jumbo-Visma), quien aseguró su vigésimo noveno triunfo de etapa de por vida en esta competencia al superar en la meta a Lucinda Brand (Trek-Segafredo), Liane Lippert (Team DSM) y Elise Chabbey (Canyon-SRAM), las cuatro protagonistas de una escapada.

Anna van der Breggen (Team SD Worx) entró en el grupo principal a 3,23 minutos de las fugadas y mantuvo la camiseta rosa que exhibe como líder de la clasificación general individual cuando aún restan otras siete etapas.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/262847-arlenis-sierra-dijo-adios-al-giro-de-italia-femenino>



Radio Habana Cuba